

# MAP

## AMINOÁCIDOS CRISTALIZADOS La nutrición Proteica Diaria

NANO-TECNOLOGÍA al servicio de la Nutrición.

La Nano-Tecnología aplicada a la nutrición o Nano-Nutrición es desarrollada al cristalizar los alimentos y sus nutrientes a medidas microscópicas con el objetivo de abastecer al cuerpo con el mayor nivel de nutrición celular hasta ahora posible.

### ¿Qué son los aminoácidos?

Los aminoácidos son nutrientes que forman la base o materia prima de las proteínas. Y su clasificación depende de si son esenciales o no lo son. Los aminoácidos no esenciales, como su nombre lo dice, no son esenciales para nuestra vida ya que el cuerpo los fábrica automáticamente, es decir, nosotros podemos no introducirlos al cuerpo y el cuerpo se encargará de abastecerse con estos aminoácidos él mismo.

La manera en que nosotros abastecemos al cuerpo de estos aminoácidos esenciales la conocemos como la acción de "comer", es decir, cuando comemos estamos introduciendo esos aminoácidos a nuestro cuerpo.

Cuando los aminoácidos entran a nuestro cuerpo no se absorben normalmente sino que inician un desdoblamiento ("hidrólisis" o rotura), causada por el proceso de digestión.

La innovación del Master Aminoacid Pattern (MAP) es que ya no necesita ese desdoblamiento porque sus aminoácidos son cristalizados ya vienen desdoblados listos para que el organismo solamente los absorba.

**"La Nano-nutrición es el avance tecnológico más importante para la salud de la humanidad"**

**MAP (Master Aminoacid Pattern)**, es el único patrón de aminoácidos esenciales que implementa la Nano-Nutrición en una forma altamente pura y cristalina, al momento de ingerirse, se absorben por el intestino delgado, y a los 23 minutos están presentes en el torrente sanguíneo para alcanzar un nivel perfecto de nutrición celular.

### BENEFICIOS

#### Alto Rendimiento

Aumento de masa muscular corporal, fuerza y resistencia al 50%, aumento de la tasa del metabolismo basal, incremento en el rendimiento muscular, mejora del lactato muscular (lo que permite un mejor rendimiento y una recuperación más rápida después de la actividad física).

#### Programa Pérdida de Peso

Disminución de la grasa corporal, pérdida de peso optimizada, evita la piel flácida, previene la pérdida muscular, recupera firmeza de la piel, previene retención de líquido, y proporciona una mínima ingesta calórica.

#### Salud

La fórmula MAP puede ser útil en insuficiencia renal y hepática, diabetes (tipo I y II), catabolismo aumentado, cáncer, sida, anorexia, bulimia, desnutrición, anemia, trastornos cardiovasculares, enfermedades degenerativas y quimioterapias.





## PREGUNTAS FRECUENTES

### ¿Qué es MAP?

MAP es un sustituto de la dieta de proteínas que contiene el mapa de los Aminoácidos Plan Maestro (Patente EE.UU. N° 5.132.113) un único patrón de aminoácidos esenciales en una forma altamente purificada, libre y cristalina.

### ¿Los aminoácidos son de origen vegetal o animal?

Son simplemente compuestos naturales.

### ¿El MAP es hecho de origen animal?

No, no se realiza de fuentes animales.

### ¿El MAP es hecho de origen natural?

Sí, es un producto 100 % natural.

### ¿Cuál es la vida útil del MAP?

Es de tres años

### ¿MAP necesita ser refrigerado?

No necesita ser refrigerado, sin embargo debe mantenerse en un lugar seco.

### ¿Cuántas calorías proporciona el MAP?

Proporciona solo el 0.04 kcal /g. Por lo tanto su uso se recomienda para controlar la ingesta de calorías.

### ¿MAP contiene sodio?

En contraste con las proteínas de la dieta o el suplemento de proteínas, el MAP es 100 % libre de sodio. Por lo tanto se recomienda su uso durante la dieta de restricción de sodio.

### ¿MAP contiene grasa?

En contraste con las proteínas de la dieta o el suplemento de proteínas, el MAP es 100 % libre de grasa. Por lo tanto se recomienda su uso durante la dieta de restricción de grasa.

### ¿MAP contiene azúcar?

En contraste con las proteínas de la dieta o el suplemento de proteínas, el MAP es 100 % libre de azúcar. Por lo tanto se recomienda su uso durante la dieta de restricción de azúcar.

### ¿MAP produce residuos fecales?

En contraste con las proteínas de la dieta o el suplemento de proteínas, MAP no produce residuos fecales. Por lo tanto, se recomienda su uso durante el pre y post de las cirugías así como durante la diarrea.

### ¿MAP causa reacciones adversas?

Ninguna reacción adversa ha sido reportada.

### ¿MAP tiene contraindicaciones?

No tiene ninguna contraindicación.



### ¿MAP es considerado como un medicamento?

No es un medicamento. Se trata de un suplemento dietético.

### ¿Cuál es la dosis diaria recomendada de MAP para un atleta para obtener los mejores resultados en el menor tiempo?

Aunque cada dosis puede variar según el estado nutricional, edad, género, la intensidad y frecuencia de la actividad física, el promedio diario sugerido debe ser de dos comprimidos:

**-Para el deportista amateur:** 5 a 10 comprimidos, 30 minutos antes del entrenamiento, en relación con las necesidades diarias de vitaminas, minerales y oligoelementos.

**-Para el atleta profesional:** 10 comprimidos, 30 minutos antes del entrenamiento, en relación con las necesidades diarias de vitaminas, minerales y oligoelementos. Y un adicional de 10 comprimidos que se adopten en la próxima comida (almuerzo o cena).

### ¿Es necesario tomar vitaminas, minerales y oligoelementos cuando se toma MAP?

Sí, MAP siempre debe ser tomado junto con las necesidades diarias de vitaminas, minerales y oligoelementos.

### ¿Por cuánto tiempo se tiene que usar MAP para ser capaz de sentir o medir los resultados positivos?

Los resultados pueden variar. Sin embargo, se puede sentir o medir un aumento de la resistencia muscular después de la primera o segunda vez. Mientras tanto, puede ser capaz de medir un aumento en la fuerza muscular después de la primera o segunda semana. Más tarde, mediante el uso del MAP, durante la actividad física, usted puede estar experimentando, semana tras semana, un aumento de masa muscular, fuerza y resistencia, aunado a un periodo de recuperación después de reducir la actividad física.

### INSTRUCCIONES DE USO:

1 a 5 comprimidos al día

 frontiersalud

 frontiersalud

 [www.frontier-wellness.com](http://www.frontier-wellness.com)